



令和2年度
西山小学校
学校だより

杉

第30号
令和2年12月7日(月)
文責：猪野 典由

深い雪にも耐え 大空に向かって たましくまっすぐ伸びる 西山の杉のような子どもを育てる

第2学期末授業参観～お世話になりました～

4日(金)、第2学期末の授業参観・全体会・学級懇談会と大変お世話になりました。師走に入り、忙しい平日の日中にもかかわらず、多くの方々に参加していただき、ありがとうございました。授業参観として行った「親子ふれあい授業」では、日本ダンスストリート協会の藤田様を講師にお迎えし、「ヒップホップダンス教室」を実施しました。短い時間で振り付けを覚えるのは難しかったかもしれませんが、みんなで一緒に楽しみながら運動する機会ができてよかったです。

全体会・懇談会では、2学期の子どもたちの様子についてお話しさせていただきました。学習や生活のまとめをしっかりと行き、気持ちよく冬休みを迎えられるよう準備していききたいと思います。全体会でお伝えしたとおり、スキー教室は予定どおり1月28日に実施する方向で進めています。今後、グレンデの積雪状況や新型コロナウイルスの感染拡大等に注意しながら準備を進めていきますので、ご協力お願いいたします。

コロナだけでなくインフルエンザ等も心配される季節になりました。冬休みも近づいてきましたので、いつもがんばっている「うがい・手洗い・消毒・マスク」とともに、元気な体を作り、免疫力を高めるために「規則正しい生活・十分な睡眠・バランスのとれた食事」についてもよろしく願います。



体育専門アドバイザー来校

3日(木)、体育専門アドバイザーが来校し、全学級で跳び箱の指導をしていただきました。アドバイザーは、子どもたちの運動能力の向上のために、会津全域の小学校を訪問して指導してくださっている武蔵信介先生です。跳び箱を跳び越すときの足の踏み切り方や手の着き方のコツを教えてください、練習に取り組みました。子どもたちは、教えていただいたコツを意識しながら練習に取り組み、上手に跳ぶことができるようになっていきました。タブレットを活用して自分の姿を振り返る方法や、上手な人の動きをよく見ることが大切だということをお聞きしました。また、体力テストの結果から、「走力向上」についてのアドバイスをいただきました。親子ふれあい授業で踊ったダンスは「運動神経が良くなるダンス」という題名がついていましたが、同じ日本ストリートダンス協会が公開している「足が速くなるダンス」というものもあるということをお聞きしました。子どもたちの運動能力・体力向上につなげていきたいと思ひます。

